

Kreis Soest

WhatsApp statt X

[07.02.2025] Der Kreis Soest hat einen eigenen WhatsApp-Kanal gestartet. Ihr Profil auf der Social-Media-Plattform X lässt die Kommune dagegen ruhen.

Über einen eigenen WhatsApp-Kanal verfügt ab sofort der [Kreis Soest](#). Dieser hat nach Angaben der Kreisverwaltung auch schon den blauen Verifizierungshaken, sodass er ganz unkompliziert über die Suche in WhatsApp auffindbar ist. Gestartet werde zunächst mit den News der Woche. Diese sollen immer freitags erscheinen und die wichtigsten Nachrichten auf einen Blick zeigen.

Den neuen Kanal auf dem Instant-Messenger-Dienst hat der Kreis Soest laut eigener Aussage auch deshalb geschaffen, um eine Alternative zur Plattform X (ehemals Twitter) anbieten zu können – das Profil auf X werde der Kreis aufgrund der zunehmend negativen Berichterstattung künftig nicht mehr bespielen. Mit dem Angebot auf WhatsApp hoffe man, weiterhin möglichst viele Bürgerinnen und Bürger zu erreichen. Auch auf den Social-Media-Kanälen Instagram und Facebook sei die Kreisverwaltung weiterhin aktiv.

(bw)

Zum WhatsApp-Kanal des Kreises Soest

Stichwörter: Social Media, Kreis Soest, WhatsApp